

# Navidad 2023



*¿Estás listo para crear recuerdos que durarán  
toda la vida?*

Tenemos la navidad a la vuelta de la esquina y pronto comenzamos con nuestras sesiones de Navidad.

Son la manera perfecta de capturar la alegría y el espíritu festivo de esta temporada mágica. Imagina a tu familia rodeada de decoraciones encantadoras y un ambiente navideño que hará que tus fotos sean verdaderamente únicas.

Disponemos de varios escenarios para dejar volar la imaginación y pasar un rato divertido en familia.

# Escenario "El bosque"

Te invitamos a un emocionante viaje al corazón de un bosque, donde la dulzura del chocolate se une con el espíritu festivo para crear recuerdos inolvidables.

Imaginemos que nos adentramos en el frío bosque, y estamos cansados de andar por la nieve, a lo lejos nos encontramos con un puesto de chocolate caliente, decidimos parar y sentarnos tomar un chocolate bien calentito con galletitas y unos malvaviscos.



# Escenario "La cocina"

Este escenario es ideal para toda la familia, para poder compartir momentos de complicidad y diversión todos juntos.

Imaginemos una bonita escena navideña, toda la familia se reúne en la cocina para hacer unas ricas galletitas navideñas.

Nos ponemos el gorro, el delantal y ¡manos a la obra!, mezclamos todos los ingredientes, amasamos muy bien la masa, la estiramos y ponemos con mucho amor los cortadores para darle forma a las ricas galletas, y poco a poco va surgiendo la magia y aparecen sonrisas tan espontáneas ¡que valen millones!



# Escenario extra La taza de chocolate

Este escenario es un escenario extra, tiene coste adicional, y se puede añadir a los packs Básico y Deluxe, ya que se necesita un tiempo extra para esas fotos adicionales y la preparación de todo el escenario.

Sumérgete en nuestra taza gigante de chocolate caliente con deliciosas marshmallow.



# Nuestros Packs

Sabemos que cada familia es única y nos intentamos adaptar lo máximo posible, por eso hemos creado estos 3 packs con diferentes precios y productos para que cada familia pueda elegir lo que mejor se adapte a ellos.

Además de los productos que incluyen los packs, tenemos disponibles muchos más productos extra. Muchos de ellos son el complemento perfecto para regalar a la familia en esta época del año tan bonita como es la Navidad. ¿A quien no le gustaría recibir un precioso regalo con la foto de un ser querido?

A mi personalmente es que me encantan todas estas cosas y a mi familia todos los años le caen regalos de este tipo con las fotos de mis peques porque les enamora, y te puedo asegurar que ¡ese regalo no lo descambian!

## Pack Mini - 40€

Si estás buscando algo sencillo, éste es tu pack.

Incluye:

- Mini sesión en el escenario del bosque.
- 5 Fotografías en alta calidad, entregadas en digital a través de una galería online.
- Felicitación digital enviada por WhatsApp.



# Pack Básico - 80€

Para los que quieren disfrutar el doble.

Incluye:

- Sesión completa en el escenario del bosque y/o cocina.
- 10 Fotografías en alta calidad, entregadas en digital a través de una galería online.
- 10 Fotografías impresas en 15x20 entregadas en una carpeta de cartón kraft.
- 1 Calendario de imán en 15x20
- 5 Postales 10x15
- 1 Bola de navidad
- Felicitación digital enviada por WhatsApp.



# Pack Deluxe - 120€

Cuando quieres que tus recuerdos perduren para siempre.

Incluye:

- Sesión completa en el escenario del bosque y/o cocina.
- 15 Fotografías en alta calidad, entregadas en digital a través de una galería online.
- Álbum 20x20 con 10 páginas (5 lienzos)
- 1 Calendario de imán en 15x20
- 1 Bola de navidad
- 2 despleables
- Felicitación digital enviada por WhatsApp.



*Añade a tu pack  
el escenario extra de  
La taza de Chocolate  
por 30€ adicionales.*



# Preguntas frecuentes



## ¿Quién puede participar en la sesión?

Las sesiones están pensadas por unidad familiar. Primero se realizan las fotos de los peques y luego con los papis.

Si quieren participar también los abuelos tendrás que seleccionar el pack "Básico" o "Deluxe" para disponer de los dos escenarios y de más tiempo en la sesión. Se tendrá que avisar con antelación para poder preparar el espacio.

Si solo se quiere hacer la sesión para los abuelos y los nietos se podrá elegir cualquier pack pero será en el escenario de la cocina, para que entren todos y puedan estar sentados.

Respecto a las fotos con primos, si quieren fotos familiares (con los papis) y luego fotos con los primos, tendrás que reservar dos citas seguidas. Primero haremos fotos a una familia, después les haremos fotos juntos a los primos en medio de ambas sesiones y después continuaremos con la segunda familia.

Si quieres las fotos solo de los primos (sin padres) se puede reservar solo una sesión.

¡Importante! Si sois una gran familia o muchos primos, debéis consultar primero, ya que es el espacio es reducido y quizás no pueda realizarse.

## ¿Hay algún límite de edad?

Pueden participar todos desde los más pequeñines hasta los abuelos. Disponemos de dos escenarios, el del bosque está pensado más para los niños y el de la cocina para las fotos familiares.

Si tu bebé aun no se sienta solito podrá salir en brazos del hermano o en brazos de los papis, o dependiendo de la edad dentro de algún cestito/caja.



## ¿Qué ropa hay que llevar?

Principalmente podéis optar por ropa invernal sencilla, unos vaqueros con un jersey de lana quedan ideales, con una botitas por ejemplo.

Para combinar también podéis traer alguna chaqueta, y de accesorios podéis traer diferentes gorros y bufandas .

Cuando realicéis la reserva os podemos mandar una guía de vestuario con las recomendaciones, dónde os explicaremos varias ideas y estilos, los colores y accesorios que recomendamos que traigáis para la sesión. Sobre todo que sean colores lisos sin dibujos llamativos ni de logos o personajes animados.

Para los colores, tonos neutros como blanco, gris, beige, verde oliva, marrones, ocre, etc. y de tonalidades que sean suaves y que no llamen mucho la atención, evitar colores como amarillo limón, naranja, fucsia... Para el escenario del bosque no hay problema por usar ropa roja, pero para el escenario de la cocina mejor otro color ya que el delantal es rojo y no va a llamar la atención y se quedará todo muy monótono.

## ¡¡SUPER IMPORTANTE!!

Los ZAPATOS que vayáis a usar en la sesión debéis traerlos con la SUELA LIMPIA y os los pondréis aquí en el estudio, ya que el decorado del bosque tiene tela y nieve "falsa" que se ensucia muy fácilmente. Si sólo vais a usar el escenario de la cocina, no es necesario.

## ¿Se pueden hacer cambios de ropa?

Con las recomendaciones del vestuario, se pueden usar sin problema el mismo look para los dos escenarios, por ejemplo en el bosque usaremos gorros y bufandas y en la cocinita usaremos gorros de cocina y delantal.

Pero si lo deseáis, podemos hacer un cambio de ropa para así tener un look diferente en cada escenario.

Debido a que disponemos de poco tiempo, solo podremos hacerlo con los packs "Básico" o "Deluxe".



## ¿Cómo puedo reservar?

Puedes acceder directamente al calendario de reservas desde [AQUI](#), también puedes entrar desde nuestra web o pedirnos el enlace por WhatsApp.

Una vez dentro del calendario online, deberás seleccionar una fecha y hora libre. Rellena el formulario y realiza tu reserva de 20€. El pago se podrá abonar por Bizum o transferencia bancaria y se descontará del precio final.

Si no realizas el pago de tu reserva en 48h, esta será cancelada y la plaza quedará libre.

Recibirás un email con la confirmación de tu cita y un recordatorio del día y la hora 7 días antes y el día anterior a la sesión.

## ATENCIÓN:

Si reservas tu cita para SEPTIEMBRE U OCTUBRE, te regalamos TRES fotos extra en formato digital.

## ¿Cuándo se abona la sesión?

Podrás pagarla el día de la sesión en el estudio en efectivo o por Bizum. Descontaremos la reserva de 20€ que ya habrás realizado previamente. Si se adquieren productos extra, deberán ser abonados también por adelantado.

## ¿Y si tengo que anular o cambiar mi sesión?

Si tienes que anular o cambiar la cita te pedimos que sea con la máxima antelación posible y te agendaremos una nueva fecha dentro de las disponibles. La reserva no se devuelve. En el caso de que no fuera posible encajar la cita para la campaña de Navidad, se hará un bono para otra sesión que se podrá canjear a lo largo del 2024.

## ¿Puedo regalar una sesión de navidad?

¡Claro! Es un regalo ideal para los abuelos y te podemos preparar un bono regalo personalizado, pero si es un regalo para navidad, tendrás que dárselo por adelantado, ya que las sesiones se realizan en los meses de octubre y noviembre.



## **¿Quién elige las fotos?**

Después de la sesión, os mandaremos una galería digital totalmente privada, para que seleccionéis vosotros las fotos que más os gusten.

Dependiendo del pack seleccionado tendréis que elegir una cantidad u otra. Una vez elegidas, las editaré con mucho amor, y recibirás las imágenes en esa misma galería.

## **¿Cuándo recibiré mis fotos?**

Para mantener la magia de la navidad lo ideal es hacer la entrega en diciembre, pero si se desea se pueden entregar por anticipado, para ello una vez se hayan elegido las fotografías, se entregaran en formato digital en un plazo de 15 días.

Para la entrega de los productos físicos, habilitaremos varios días en diciembre y podrás pasarte por el estudio a recogerlos durante esos días.

## **¿Puedo encargar PRODUCTOS EXTRAS con mis fotos?**

¡Por supuesto! Junto con la reserva os mandaremos un pdf con los productos adicionales que tenemos disponibles.

Son el complemento ideal para hacer un bonito regalo éstas navidades, tanto para abuelos como para los titos o cualquier familiar..

Pero es importante tener en cuenta que si quieres tenerlos antes de Navidad, tenéis que hacer la sesión en Octubre o Noviembre.

Os dejaremos un plazo de 5 días para encargar los productos EXTRAS que deseéis.

## **¿Por qué empezáis las sesiones de Navidad tan pronto?**

Para poder garantizar a todas las familias su sesión, ya que sois muchas familias las que pasáis por el estudio y me gusta poder dedicaros vuestro tiempo y hacer las sesiones con paciencia mimo y mucho amor.

También de esta manera, podremos garantizar que tendréis las fotos sin prisas listas para disfrutarlas en Navidad, ya que cada proceso requiere su tiempo y para poder pedir los productos con tiempo al laboratorio.

También podrás mandar los regalos personalizados y felicitaciones navideñas a vuestros familiares con tiempo de sobra y sin agobios.

Además, con tiempo y planificación, todo fluye de una manera más óptima para conseguir los mejores resultados.





*Entre destellos*  
— Estudio de fotografía —

## Más información y reservas:



PINCHA AQUÍ  
PARA  
RESERVAR

- Reserva directamente desde el calendario online
- Llama o escríbenos por WhatsApp al 644 86 02 05.
- Escríbenos un mensaje por nuestras redes sociales:



entredestelloskids



entredestellos

- Rellena el formulario de contacto de nuestra web